
Ty Paradis - Martinique - Sainte-Anne

From 60.0 € / night - 1 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cet appartement est situé sur la commune de Sainte Anne au sud de la Martinique dans une petite résidence de tourisme
calme au cœur d'un jardin tropical. Cet appartement de 30m²  peut accueillir deux voyageurs. Son entrée située au rez de
chaussée vous permet d'accéder directement à la terrasse qui fait le tour de l'hébergement avec vue sur le jardin. L'intérieur
est simplement agencé avec d'un côté une cuisine équipée et de l'autre le salon qui fait office de salle a manger. Au fond de
la pièce se trouve l'entrée de l'espace nuit aménagé avec un lit double, une banquette sous les volets, un espace rangement
et un bureau. Vous pourrez profiter de soirée film avec l'écran plat dans la chambre totalement climatisée. La salle de bain
attenante comporte une douche et un WC.
Cet appartement est parfait pour profiter d'un dépaysement total. Vous pourrez profiter de la piscine partagée, le parfait
endroit pour se ressourcer.

Quelques commodités se trouvent autour de cet hébergement:
- à environ 800m de la plage de l'anse tonnoir
- environ 800m de toutes les commodités du bourg de Sainte-Anne ( pharmacie, banque, poste, supérette...)
- le marché couvert à 650m
- les restaurants de cuisine Caribbean paille coco et Delim's casa food à 800m
- à 1km vous pourrez faire la randonnée des Traces
-  l'épicerie filao à 1 km environ 5 minutes
- la plage de la pointe amrin est à environ 10 minutes de voiture, vous y trouverez des restaurants en bord de plage et
activités nautiques 
- la célèbe plage des salines est également à 10 minutes de voiture

This flat is located in the commune of Sainte Anne in the south of Martinique in a small and quiet tourist residence in the
heart of a tropical garden. This 30m² flat can accommodate two travellers. The entrance is on the ground floor and gives
direct access to the terrace which runs around the apartment and overlooks the garden. The interior is simply laid out with a
fully equipped kitchen on one side and a living room on the other. At the back of the room is the entrance to the sleeping
area with a double bed, a bench under the shutters, a storage area and a desk. You can enjoy movie nights on the flat
screen in the fully air-conditioned bedroom. The adjoining bathroom has a shower and toilet.



This flat is perfect for a total change of scenery. You can enjoy the shared pool, the perfect place to recharge your batteries.

There are a number of amenities around this accommodation:
- about 800m from the beach of Anse Tonnoir
- about 800m from all the amenities of the village of Sainte-Anne (pharmacy, bank, post office, mini-market...)
- the covered market at 650m
- the Caribbean paille coco and Delim's casa food restaurants at 800m
- 1km away you can do the Traces hike
- the grocery shop filao at 1 km about 5 minutes
- pointe amrin beach is about 10 minutes away by car, where you will find beachside restaurants and water activities 
- the famous salines beach is also 10 minutes away by car



Caractéristiques / Features

 30 m2 /  2 traveler(s) /  1 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Microwave  Parking

 Swimming pool  TV  Wifi  Iron

 Household linen  Hair dryer  Filter coffee maker  Sea view

 Lounge chairs  Outdoor dining area  Garden  Outdoor furniture  Free on-site parking  Towels



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


